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Offenlegung vom 29.07. bis 04.08.2020 
Einwendungen bis 09.08.2020 
 

Niederschrift 
über die 11. Sitzung der Legislaturperiode 2016/2021 

des Ortsbeirates des Ortsteils Raßdorf 
am Mittwoch, dem 22. Juli 2020 

im Mehrzweckhaus in Wildeck-Raßdorf 
___________________________________________________________________________ 
 
Beginn:     20.00 Uhr 
 
Anwesend: 
 
vom Ortsbeirat    Ortsvorsteher  Dietmar Torreiter 

Ortsbeiratsmitglied Andreas Bebendorf 
„   Michael Adam 

     „   Jörg Feiler 
 
- entschuldigt fehlt Frau Diana Feiler - 
 
vom Gemeindevorstand  1. Beigeordneter Udo Sauer 
     Beigeordneter  Bernd Busch 
     „   Klaus Wilhelm Becker 
 
von der Gemeindevertretung  Vorsitzender  Egon Bachmann 
 
als Schriftführerin   Britta Schuchardt 
 
Ende:     21.20 Uhr 
__________________________________________________________________________________ 
 

Tagesordnung 
 

I. 

Punkt 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

Punkt 2  Schließung der Niederschrift vom 22.01.2020 

Punkt 3  Feststellung der Tagesordnung 

II. 

Punkt 1  Antrag der CDU-Fraktion des Ortsbeirates Raßdorf bezüglich der beidseitigen 
Tunnelbeschilderung und Lkw-Durchfahrtsbeschränkungen 

Punkt 2  Antrag der CDU-Fraktion des Ortsbeirates Raßdorf bezüglich des Grenzweges 

Punkt 3  Berichte 
__________________________________________________________________________________ 
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Teil I, Punkt 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
 
Ortsvorsteher Dietmar Torreiter begrüßt die Anwesenden, eröffnet die Sitzung mit der Feststellung, 
dass hierzu ordnungsgemäß eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist, da vier von 
fünf Ortsbeiratsmitglieder anwesend sind. 
 
Einwendungen hiergegen werden nicht erhoben. 
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil I, Punkt 2 Schließung der Niederschrift vom 22.01.2020 
 
Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 22.01.2020 wurden nicht erhoben. Sie wird  
somit geschlossen. 
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil I, Punkt 3 Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form festgestellt. 
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil II, Punkt 1 Antrag der CDU-Fraktion des Ortsbeirates Raßdorf bezüglich der beidseitigen 

Tunnelbeschilderung und Lkw-Durchfahrtsbeschränkungen 
 
Die von der CDU-Fraktion zu der beidseitigen Tunnelbeschilderung und den Lkw-Durchfahrts-
beschränkungen gestellten Anträge werden eingehend diskutiert. 
 
Anschließend wird über die der Einladung zur Tagesordnung beigefügten Anträge der CDU-Fraktion 
wie folgt mit geändertem Adressaten abgestimmt: 
 
„2. Antrag CDU-Fraktion 
Der Bürgermeister/die Bürgermeisterin als örtliche Ordnungsbehörde möge zeitnah, eine 
ausreichend ersichtliche Beschilderung der maximalen Durchfahrtshöhen in den Tunnelbögen, 
beidseitig am Tunnel Richtung Großensee und Gegenrichtung veranlassen.“ 
 

Beschluss: 4 : 0 : 0 
 
„3. Antrag CDU-Fraktion 
Der Bürgermeister/die Bürgermeisterin als örtliche Ordnungsbehörde möge zeitnah, eine 
Verkehrsbeschilderung zur LKW-Durchfahrtsbeschränkung (außer Anlieger-, Linien und 
landwirtschaftlicher Verkehr frei), größer 7,5 To. Gesamtgewicht durch Raßdorf veranlassen.“ 
 

Beschluss: 1 : 2 : 1 
__________________________________________________________________________________ 
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Teil II, Punkt 2 Antrag der CDU-Fraktion des Ortsbeirates Raßdorf bezüglich des Grenzweges 
 
Ortsbeiratsmitglied Jörg Feiler erläutert folgenden Antrag den Grenzweg betreffend: 
 
„Antrag 1 der CDU Raßdorf 
Der Gemeindevorstand möge, als Instandsetzungsmaßnahme, den bereits asphaltierten und 
schadhaften Straßenbelag des Grenzweges, so zeitnah in Stand setzen lassen, dass keine weitere 
Gefahren für Anwohner, Spaziergänger, Fahrzeugen, usw. bestehen.“ 
 
Nach eingehender Diskussion stimmt der Ortsbeirat Raßdorf über diesen Antrag ab: 
 

Beschluss: 0 : 3 : 1 
 
Anschließend beschließt der Ortsbeirat folgendes: 
 
Da der Ortsbeirat Raßdorf für das zu sanierende Teilstück des Grenzweges nicht zuständig ist, weil 
dieser Abschnitt in der Gemarkung Bosserode liegt, empfiehlt der Ortsbeirat Raßdorf dem Ortsbeirat 
Bosserode dies in einer seiner nächsten Sitzungen zu beraten. 
Skizzen der Gemarkungsgrenzen des Grenzweges werden diesem Protokoll beigefügt. * 
 

Beschluss: 3 : 0 : 1 
 
* Anmerkung: 
 
Bei Fertigung der Skizze wurde von der Verwaltung festgestellt, dass der Grenzweg, Flur 3, Flurstück 
107 / 1, zur Gemarkung Raßdorf gehört. Dieser Tagesordnungspunkt sollte deshalb in der nächsten 
Sitzung des Ortsbeirates des Ortsteils Raßdorf neu beraten werden.  
__________________________________________________________________________________ 
 
Teil II, Punkt 3 Berichte 
 
Bezüglich des Mehrzweckhauses berichtet der Ortsvorsteher, dass die Sichtschutzfolie im 
Heizungsraum nach einem Jahr noch immer nicht angebracht ist. 
 
Des Weiteren wurde eine Mülltonnenbox sowie die Erneuerung von Spülkästen und Toilettendeckel 
zugesagt, aber noch nicht umgesetzt. 
 
Weiterhin sind zwei Steckdosen auf der Kegelbahn total marode und müssen ersetzt werden. 
 
Die Schlüssel für den Heizungsraum hat inzwischen jeder Nutzer erhalten. Für die Lagerung von 
Getränken im Heizungsraum wurden vom Ortsvorsteher vier Regale organisiert, die demnächst von 
Mitgliedern der Sport- und Freizeitfreunde aufgebaut werden. 
 
Aufgrund der Kommunalwahlen im März 2021 soll der Haushalt entsprechend früher eingebracht 
und beschlossen werden. Deshalb wird die nächste Ortsbeiratssitzung bereits Mitte/Ende August 
2020 stattfinden, um eine Prioritätenliste aufzustellen, wobei die Fraktion der SPD der Meinung ist, 
dass in den vergangenen 10 bis 12 Jahre zu wenig von diesen Listen für Raßdorf umgesetzt wurde. 
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Fortsetzung Teil II, Punkt 3 
 
Jörg Feiler bedankt sich bei der Gemeinde dafür, dass nunmehr die Schlaglöcher vor den Tunnel und 
im Bereich Zindel ausgebessert wurden. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Feiler informiert der Ortsvorsteher, dass die Jugendräume in Wildeck 
aufgrund Covid-19 weiterhin geschlossen sind. 
__________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
                                 - Ortsvorsteher -          - Schriftführerin - 


